

26 ehrenamtliche Trainer im Einsatz

Hauptversammlung des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins Schutterwald / 849 Mitglieder

Die Sportler des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins Schutterwald (LFV) waren auch im vergangenen Geschäftsjahr im Breiten- und Leistungssport sehr erfolgreich. Neu im Angebot ist der Rauchfrei-Laufen-Kurs unter der Leitung von Hans-Jörg Sachse. 26 Trainerinnen und Trainer sorgen für eine positive Entwicklung nach den neuesten Erkenntnissen in einem angepassten Sportangebot.

VON WERNER JUNKER

Schutterwald. Mit einem Zitat eröffnete der erste Vorsitzende des LFV, Harold Schley, die Jahreshauptversammlung: »Du bist auf dem Weg zum Erfolg, wenn du begriffen hast, dass Verluste und Rückschläge nur Umwege sind.«

Im Jahr 2007 errangen die Aktiven zahlreiche Titel auf Kreis- und regionaler Ebene und gute Platzierungen bei deutschen und internationalen Meisterschaften sowie Marathonläufen. Das Laufen nimmt immer stetig einen größeren Stellenwert im LFV ein.

Der stellvertretende Vorsitzende Christof Rösch informierte in seinem Tätigkeitsbericht die Versammlung ausführlich über Entwicklungen in Sportvereinen. Veränderungen in den Schulzeiten und das geänderte Freizeitverhalten fordern auch vom LFV ein immer größeres Sportangebot. Der LFV liegt da voll im Trend, was durch die jetzige Mitgliederzahl von 849 belegt werden kann. 2007 wurden 199 Sportabzeichen abgelegt, je zur Hälfte Jugendliche und Erwachsene.



Der Silvesterlauf – hier 2007 – soll auch in diesem Jahr wieder stattfinden.

Archiv-Foto: Ulrich Marx

Über 2100 Trainings- und Übungsstunden, sowie die Teilnahme an vielen Wettkämpfen wurden im vergangenen Jahr von den 26 ehrenamtlichen Trainerinnen und Trainern angeboten und auch rege in Anspruch genommen. Zum Leitspruch »Im Verein ist Sport am schönsten« wünschte Rösch eine erfolgreiche und vor allem verletzungsfreie Saison 2008.

Solide Finanzlage

Ausführlich berichtete Kassiererin Tanja Kupferschmidt über die Vereinsfinanzen. Diese seien solide dank der Unterstützung durch Sponsoren und von Werbepartnern – trotz hoher Investitionen für Sportgeräte. Auf Vorschlag von Antonius Spinner wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Jugendleiterin Anne Karina

Feldmeth berichtete über verschiedene Veranstaltungen und hielt Vorschau auf solche in diesem Jahr.

Der sportliche Leiter Gerhard Böhle teilte mit, dass sich in der badischen Bestenliste jeweils fünf Aktive auf den Rängen eins und zwei platzieren konnten. Vereins-Kreispokalsieger wurden die Schüler Martin Gabel, Lars Heide, Ines Ruf und Celine Hug.

Bei den Mannschaftsmeisterschaften mit der LG Ortenau Nord belegten die Frauen Platz eins von 20 Mannschaften, Platz fünf die Schüler C von 180 Mannschaften, Platz sieben die Schülerinnen C/2 von 209 Mannschaften und die Schülerinnen C/1 den achten Rang von 256 Mannschaften. In der deutschen Bestenliste belegte Ines Ruf im Weitsprung Platz

sechs und im Fünfkampf den 17. Rang. Hagen Neurath errang im Zehnkampf Rang 21 und im Hochsprung den 35. Platz.

Vorschau 2008

In der Vorschau auf das Jahr 2008 wies Vorsitzender Schley auf Veranstaltungen hin. So finden im 30. Jahr des Bestehens des LFV vom 12. bis 14. Juli im Waldstadion die badischen Meisterschaften, vom 13. bis 14. September ein Mehrkampf-Meeting, am 11. Oktober ein Herbstlauf, am 30. November das Nikolaussportfest in der Mörburghalle und am 31. Dezember der Silvesterlauf statt. Neu im sportlichen Programm sind eine dritte Tanzgruppe und eine Einrad-Gruppe, die bereits zu Beginn 20 Kinder zu den Proben anlockte.